

Cuba et le Nicaragua signent un accord commercial à portée partielle



La Havane, 14 mars (RHC)- Cuba et le Nicaragua ont signé à La Havane un accord commercial à portée partielle, en vertu duquel les deux parties s'accordent de nombreuses facilités douanières qui encourageront les échanges bilatéraux.

L'accord a été signé par le ministre cubain du Commerce Extérieur et des Investissements Étrangers, Rodrigo Malmierca et le ministre du Développement, de l'Industrie et du Commerce du Nicaragua, Orlando Solorzano.

Rodrigo Malmierca a relevé que la signature de ce document renforce la forte relation politique et porte à un niveau plus élevé les liens économiques.

Pour sa part, Orlando Solorzano a relevé que cet accord a de grandes potentialités et perspectives ; qu'il peut entrer en vigueur immédiatement et qu'il donne un cadre juridique aux échanges entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/17428-cuba-et-le-nicaragua-signent-un-accord-commercial-a-portee-partielle>



Radio Habana Cuba